

Viral Isu Pelajaran Bahasa Arab-PAI di Madrasah Dihapus Kemenag, Ini Faktanya

Idham Kholid - detikNews

Sabtu, 11 Jul 2020 16:56 WIB

6 komentar

SHARE [f](#) [t](#) [l](#)

Gedung Kemenag (Foto: Istimewa)

Jakarta - Pelajaran bahasa Arab dan pendidikan agama Islam (PAI) untuk tahun pelajaran 2020/2021 menjadi pembahasan di lini masa. *Netizen* menyebut dua mata pelajaran itu dihapus di kurikulum madrasah. Kementerian Agama ([Kemenag](#)) memberi penjelasan.

Madrasah yang dimaksud adalah madrasah ibtidaiyah (MI/setingkat SD), madrasah tsanawiyah (MTs/setingkat SMP), dan madrasah aliyah (MA/setingkat SMA). *Netizen* mengomentari salinan keputusan yang menyebut mata pelajaran PAI dan bahasa Arab di madrasah tidak berlaku lagi.

Baca juga:

[Curhat Siswa di Jakarta Menanti Dimulainya Tahun Ajaran Baru dari Rumah](#)

Tonton juga 'Kemenag: Ponpes yang Tak Pulangkan Santri Tetap Laksanakan KBM':

Berita Terpopuler

- #1 Akhirnya Tembok Pagar yang Memblokade Rumah Wisnu Dibongkar
- #2 Tarif Kencan Artis VS Diduga Rp 30 Juta
- #3 Belum Tuntas Dugaan Prostitusi Hana Hanifah, Kini Muncul Kasus Artis VS
- #4 FPI dkk Akan Polisikan Upaya Pembakaran Poster Habib Rizieq di Aksi 27 Juli
- #5 Amankan Artis VS Terkait Dugaan Prostitusi, Polisi Sita Kondom-Bukti Transfer

[Lihat Selengkapnya →](#)**Foto**

2 Foto

3 Foto

[Snapshots](#)[Snapshots](#)

MENU



Sepeda motor dan Kayu

15 Foto

8 Foto

Picture Story

Mengintip Sekolah Tinggi Ilmu Agama Buddha di Era New Normal

Foto News

Waspada! Virus Corona Membayangi Perkantoran Ibu Kota

[Lihat Selengkapnya →](#)

Direktur Kurikulum, Sarana, Kelembagaan, dan Kesiswaan (KSKK) Madrasah Kemenag, A Umar, mengatakan bahwa madrasah, baik ibtidaiyah (MI), tsanawiyah (MTs), maupun aliyah (MA), akan menggunakan kurikulum baru untuk pendidikan agama Islam dan bahasa Arab. Madrasah akan memulai tahun pelajaran 2020/2021 pada 13 Juli mendatang.

"Mulai tahun pelajaran 2020/2021, pembelajaran di MI, MTs, dan MA akan menggunakan kurikulum baru untuk Pendidikan Agama Islam dan Bahasa Arab," kata Umar seperti dalam siaran pers yang dilihat **detikcom** di website Kemenag, Sabtu (11/7/2020).

Umar menjelaskan, Kemenag telah menerbitkan Keputusan Menteri Agama (KMA) No 183 Tahun 2019 tentang Kurikulum Pendidikan Agama Islam dan Bahasa Arab di Madrasah. Selain itu, diterbitkan KMA 184 Tahun 2019 tentang Pedoman Implementasi Kurikulum pada Madrasah.

"Kedua KMA ini akan diberlakukan secara serentak pada semua tingkatan kelas pada tahun pelajaran 2020/2021. "KMA 183 tahun 2019 ini akan menggantikan KMA 165 Tahun 2014 tentang Kurikulum 2013 Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam dan Bahasa Arab pada Madrasah," ujarnya.

"Sehubungan itu, mulai tahun ajaran ini KMA 165 tahun 2014 tidak berlaku lagi," lanjutnya.

Baca juga:

[Kemendikbud Siapkan Modul Belajar Jarak Jauh Bagi Siswa](#)

Meski demikian, lanjutnya, mata pelajaran dalam pembelajaran PAI dan bahasa Arab pada KMA 183 Tahun 2019 sama dengan KMA 165 Tahun 2014. Mata pelajaran itu mencakup Quran Hadis, Akidah Akhlak, Fikih, Sejarah Kebudayaan Islam (SKI), dan Bahasa Arab.

"Jadi beda KMA 183 dan 165 lebih pada adanya perbaikan substansi materi pelajaran karena disesuaikan dengan perkembangan kehidupan abad XXI," jelas Umar.

"Kemenag juga sudah menyiapkan materi pembelajaran PAI dan bahasa Arab yang baru ini sehingga baik guru dan peserta didik tidak perlu untuk membelinya. Buku-buku tersebut bisa diakses dalam *website e-learning* madrasah," tuturnya.

(idh/hri)

kemenag tahun ajaran baru bahasa arab

Video

01:58

01:26

detikFlash

Traktor Bantu Prosedur Pemakaman Jenazah Covid-19 di Irak

00:49

detikFlash

Aksi Heroik Emak-emak Lawan Begal di Bekasi Terekam CCTV

01:20

detikFlash

29 Juli 1981, Pernikahan Megah Pangeran Charles dan Lady Diana

detikFlash

Suhu Panas di Irak Melampaui 50 Derajat Celcius

[Lihat Selengkapnya →](#)

Komentar Terbanyak